
14 Quarta-feira, 19 de Fevereiro de 2025Região do Vale

Prefeitura de Barra do Piraí 
reduz a tarifa do rotativo 
Tarifa caiu para R$ 2,50 no período de 1 hora e multa foi cancelada

A prefeitura de Barra do 
Piraí reduziu, no início desta 
semana, a tarifa do estacio-
namento rotativo da cidade. 
Agora, os motoristas irão pa-
gar R$ 2,50 pelo período de 1 
hora e está extinta a multa de 
R$ 9,00 que era aplicada para 
quem não renovava o serviço 
ou quem não encontrava o ser-
vidor para fazer o pagamento. 
A empresa vai instalar parquí-
metros, no prazo de 45 dias, 
e a comercializar créditos em 
comércios da cidade. 

Além disso, já está dispo-
nível o aplicativo digital Peace 
Parking Central, que organiza 
as vendas via PIX e também 
via WhatsApp. Ele funciona 
da seguinte forma: os usuários 
cadastram seu veículo por meio 
de sua placa e, a partir disso, ao 
estacionarem em um certo pon-
to, o parquímetro começa a fa-
zer a medição. Ao sair da vaga, 
o motorista deve ter créditos na 
carteira digital do Peace Par-
king, para que o valor referente 
ao tempo de estacionamento 
utilizado seja descontado.

Além dos pagamentos, o 
Peace Parking Central identi-
fica a disponibilidade de vagas 
para estacionamento em deter-
minados locais, mostrando ain-
da a rota a ser seguida para que 
o motorista chegue ao destino.

A prefeita Katia Miki desta-
cou que a adesão do município 
ao parquímetro, ao aplicativo 
e ao WhatsApp vai facilitar a 

vida da população barrense e de 
pessoas de fora que vêm às com-
pras no comércio da cidade. A 
prefeita aproveitou também 
para enaltecer a parceria que 
tornou essa medida possível.

-O primeiro passo foi re-
duzir o valor da tarifa e acabar 
com essa multa absurda de R$ 
9. Eu e o vereador Ludi estáva-
mos trabalhando muito para 
que isso fosse possível e conse-
guimos. Além disso, fomos em 
busca de ações que facilitassem 
a vida dos barrenses e de pessoas 
que vêm às compras em nosso 
comércio - pontuou a prefeita.

A prefeitura reforçou que 
aqueles que não realizarem o 
pagamento referente à tarifa do 
estacionamento rotativo estão 

sujeitos a sanções, como multa 
e reboque de veículo.

Kátia Miki finalizou di-
zendo que “o estacionamento 
rotativo é importante para a 
organização da cidade, mas en-
tendemos que o valor cobrado 
deve ser acessível para o barren-
se”, concluiu.

O aplicativo Peace Parking 
Central se encontra disponível 
para App Store e Google Play. O 
Whatsapp do programa para dú-
vidas e recados é (24) 97401-9671.

Vendas de créditos 
 Sorveteria Mix - Rua Prefeito 
Roberto Bichara
 Loja Bosk - Av. Governador 
Portela II
 Quiosque Máquina de Car-

tão - Av. Governador Portela I
 Açougue Porco e Cia - Rua 
Padre Alfredo
 Empadona - Av. Governador 
Portela I
 Açougue da Teresa - Travessa 
Assumpção
 Luciana Empréstimos - Rua 
Doutor Oswaldo Milward
 Açougue Rei da Graça - Co-
ronel Carlos Araújo
 Mercado Beira Rio - Av. Ra-
miro Jaime da Fonseca
 Lojas Tem Também - Praça 
Oliveira Figueiredo
 Lojas Kraft - Rua Francisco 
de Paula Moura
 Barra Bela - Rua Mariana 
Coelho
 Casa do Parafuso - Praça Nilo 
Peçanha
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Prefeita Kátia Miki diz que valor cobrado de moradores precisa ser acessível

Pinheiral terá nova empresa de ônibus
O prefeito Luciano Muniz 

comemorou a confirmação de 
que, em até 10 dias, Pinheiral 
terá novas empresas de trans-
porte público intermunici-
pal. O anúncio foi feito pelo 
presidente do Departamento 
de Transportes Rodoviários 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Detro-RJ), Leonardo Matias, 
após reunião agendada pelo 
prefeito, que, conforme pro-
meteu, vem acompanhando o 
processo de perto desde que a 
intervenção foi anunciada no 
último dia 14.

As empresas Elite e Cidade 

do Aço substituirão a Viação 
Pinheiral (Vipil). Conforme 
estabelecido pela intervenção, 
caso tenha intenção de voltar 
a operar no município, a Vipil 
terá o prazo de seis meses para 
se adequar às exigências opera-
cionais e garantir um transpor-
te de qualidade para os passa-
geiros. 

Entretanto, o presidente 
do Detro-RJ informou que, no 
mesmo período, deve ocorrer 
nova licitação, processo que 
vem sendo prometido desde 
2015.

Ainda no Detro, o prefeito 

entrou em contato via telefone 
com representantes das novas 
empresas, colocando-se à dis-
posição e alinhando estratégias 
para agilizar a transição e ga-
rantir que os serviços atendam 
à demanda da cidade da melhor 
maneira possível.

Transporte mais 
seguro, diz prefeito

O prefeito reforçou o com-
promisso de garantir um trans-
porte público mais seguro e efi-
ciente para a população.

-Essa mudança represen-
ta um avanço para Pinheiral. 

Nosso compromisso é com a 
qualidade do transporte e com 
a qualidade de vida da popula-
ção. Como eu havia prometi-
do, estamos acompanhando de 
perto esse processo para garan-
tir que o serviço seja prestado 
da melhor forma possível- afir-
mou.

A intervenção nas linhas de 
ônibus intermunicipais ocorre 
devido a recorrentes problemas 
operacionais da Viação Pinhei-
ral, que há anos enfrenta difi-
culdades para oferecer um ser-
viço adequado aos passageiros.

Força-tarefa retira fiação inativa dos 
postes de vias públicas de B.Mansa 

A força-tarefa para a retira-
da de fios inativos dos postes 
instalados nas vias públicas de 
Barra Mansa continua sendo 
executada. Neste mês, o gover-
no municipal promoveu um 
encontro junto às empresas 
responsáveis por serviços de 
telefonia e internet, solicitan-
do que os cabos inutilizados 
fossem removidos das estrutu-
ras. A partir daí, os trabalhos 
foram intensificados e já so-
mam cerca de 30 toneladas do 
material removido. 

Nesta terça-feira, dia 18, a 
limpeza aconteceu na Avenida 
Presidente Kennedy, no bairro 
Ano Bom, e já contemplou de-
mais pontos, como o centro da 
cidade e os bairros Santa Rosa e 
Vila Orlandélia.

Os moradores das áreas 
onde já aconteceram os ser-
viços aprovaram a ação feita 
pelo governo municipal. Um 
deles é Igor Coutinho, que 
reside no bairro Vila Orlan-
délia. Para ele, a remoção da 
fiação antiga gera um novo 
aspecto para a cidade. 

-É um trabalho indispen-

sável, pois os fios estão lá sem 
qualquer utilidade. Tirando 
eles, melhora a estética das ruas 
e previne possíveis acidentes - 
declarou o morador.

O secretário de Ordem Pú-
blica, Daniel Abreu, destacou 
que existe um monitoramento 
junto às empresas, que inclusive 
já foram avisadas de que podem 
ser responsabilizadas, caso não 
cumpram as normas. 

 - Realizamos uma reunião 

com todas as operadoras de 
Barra Mansa e também as de 
âmbito nacional. A partir de 
agora, as empresas que forem 
realizar manutenção nos pos-
tes têm que consultar previa-
mente o município, bem como 
as empresas que fazem serviços 
de provedor de internet e te-
lefonia na cidade. Todas terão 
que tirar um alvará de execu-
ção no município. É impor-
tante que as empresas sigam 

um padrão de atendimento, 
pois as que deixarem os cabos 
cortados e não realizarem a re-
moção poderão ser responsa-
bilizadas - explicou Abreu.

O morador que quiser re-
velar algum local onde haja 
fiação pendurada e/ou inativa 
pode entrar em contato com 
a Secretaria Municipal de Or-
dem Pública. Para dúvidas ou 
solicitações, o número é o (24) 
3028-9341.

Felipe vieira/PMBM

Cerca de 30 

toneladas 

de cabos 

inutilizados 

foram 

removidos 

das ruas 

de Barra 

Mansa e 

trabalhos são 

intensificados
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Emendas de Nelsinho garante 
aparelhos para a Saúde

MPRJ apura decretos de 
calamidade financeira 

Esclarecimento sobre contratações

Cópias dos planos de ações

Turismo religioso

Hospital dos Olhos

A Secretaria Municipal de 

Saúde recebeu esta se-

mana 25 aparelhos de TV 

para utilização na Santa 

Casa de Misericórdia e no 

Hospital de Emergência 

Henrique Sérgio Grego-

re, em Resende. Os equi-

pamentos foram viabili-

zados por uma emenda 

impositiva de autoria do 

vereador Nelsinho Diniz 

(União Brasil). Os apare-

lhos serão instalados na 

enfermaria da Santa Casa 

e em setores do Hospital 

de Emergência. Segundo 

o vereador, a medida visa 

dar mais conforto aos pa-

cientes e melhorar a qua-

lidade do atendimento 

prestado. Nelsinho Diniz, 

com base eleitoral na Ser-

rinha do Alambari, está 

em seu segundo manda-

to na Câmara.

A declaração de calami-

dade financeira decreta-

da pelos prefeitos de Piraí, 

Luiz Fernando Pezão, de 

Barra do Piraí, Kátia Miki, 

de Valença, Saulo Corrêa, 

de Paracambi, Andrezi-

nho Ceciliano, e de Rio 

das Flores, Rodrigo Ciba-

lena, é alvo de do MPRJ 

(Ministério Público do Es-

tado do Rio de Janeiro). 

Por meio da 2ª Promoto-

ria de Justiça de Tutela 

Coletiva do Núcleo Barra 

do Piraí, o MPRJ, instau-

rou, nesta terça-feira (18), 

procedimento adminis-

trativo para fiscalizar as 
ações adotadas por esses 

municípios, após os pre-

feitos assumirem.

O MP solicitou que os cin-

co municípios informem 

as medidas adotadas até 

o momento, devendo ser 

esclarecidas as contrata-

ções realizadas, eventu-

al atraso no pagamento 

dos servidores, onde se 

incluem os ocupantes 

de cargos efetivos, em 

comissão e contratados, 

assim como possível des-

cumprimento de contra-

tos preexistentes, no que 

diz respeito aos paga-

mentos.

A 2ª Promotoria de Justiça 

de Tutela Coletiva do Nú-

cleo Barra do Piraí requi-

sitou que sejam enviadas 

cópias dos planos de ação 

elaborados pelos muni-

cípios de Barra do Piraí, 

Paracambi, Piraí, Valença 

e Rio das Flores com infor-

mações detalhadas sobre 

as ações que serão im-

plementadas, buscando 

a otimização dos gastos 

públicos e uma melhor 

eficiência na gestão dos 
serviços.

O respeito à diversidade 

religiosa foi o ponto de 

partida para a lei do ve-

reador Roque Campeão 

da Saúde (MDB), que cria 

a Semana Gospel. Com a 

medida, o evento passa a 

fazer parte do calendário 

oficial do município. A lei 
determina que o even-

to seja anual, logo após 

a Semana Municipal do 

Nordestino, ou seja, na 

segunda semana do mês 

de julho. O objetivo, se-

gundo o ele, é valorizar e 

divulgar a cultura gospel 

em Resende. Para viabili-

zar o evento, a Prefeitura 

poderá firmar parcerias e 
convênios com entidades 

públicas e privadas.

O vereador Nelsinho Di-

niz também é o autor de 

emendas impositivas no 

valor de R$ 500 mil dire-

cionadas à realização de 

angioplastia e cateterismo 

pelo SUS. Em paralelo, Nel-

sinho Diniz foi responsável 

pela indicação que levou 

à implantação do Hospi-

tal de Olhos de Resende, 

inaugurado em abril do 

ano passado. Detalhe: a 

instituição é a primeira do 

tipo no Sul Fluminense e a 

segunda do Estado do Rio 

de Janeiro. Um trabalho 

pioneiro no município que 

beneficia todas as cidades 
da região.
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Agência Brasil/Tânia Rêgo

Nelsinho Diniz está no segundo mandato

Pezão decretou calamidade financeira em Piraí
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